

Grünes Band erwandern

Naturschutzbund empfiehlt Wanderrouten



Sie wollen Regionen erkunden, die Geschichte und Natur vereinen? Der Naturschutzbund und seine Partnergemeinden haben anlässlich des Europatags der Einheit Wanderrouten vorgestellt, auf denen Sie die faszinierende Vielfalt am Grünen Band zu Fuß erleben können – vom Böhmerwald bis zu den Karawanken! [Zu den GreenBelt Routen](#)

GreenBelt-Camps

Deine Auszeit für Natur



In OÖ und NÖ gibt's wieder GreenBelt Camps: Pack mit an und werde Teil des einzigartigen Naturschutzprojekts am Grünen Band. Erlebe beim tatkräftigen Einsatz die Natur hautnah, lerne gleichgesinnte Menschen kennen und schütze mit uns wertvolle Lebensräume. Jetzt anmelden und mitgestalten! [Mehr zu den Camps erfahren](#)

Einweihungen!

Neue Grenzmarken in NÖ und Kärnten



Nun hat auch das Waldviertel eine GreenBelt-Grenzmarke, die über das Grüne Band in der Region informiert. Am 17. Mai wird die Landmarke im Naturpark Heidenreichsteiner Moor feierlich ihrer Bestimmung übergeben. Danach geht's zum „Wandern für die Nachhaltigkeit“ [Zum Programm in Heidenreichstein](#)



In Kärnten hat St. Jakob in Rosental gemeinsam mit dem slowenischen Jesenice eine Grenzmarke in den Karawanken errichtet, die ebenfalls am 17. Mai eingeweiht wird. Nach dem Festakt auf dem Maria Elender Sattel wandern wir gemeinsam weiter zum Narzissenfest in Planina. [Zum Programm in St.Jakob & Jesenice](#)

Projektstart BioReMo

Biodiversität erfassen und stärken



Der Naturschutzbund NÖ freut sich, Teil eines neuen länderübergreifenden Vorhabens zur besseren Erfassung, Überwachung und Förderung der Artenvielfalt entlang des Grünen Bands zu sein. Mit Partnern aus Österreich und Tschechien geht es v.a. um das gemeinsame Monitoring der Biodiversität in der Grenzregion. [Mehr zum Interreg-Projekt](#)